Caritas Pflege

Hospiz

An Franner HandelsgesmbH - Lärmschutz z.H. Geschäftsführerin Frau Susanna Franner und Herrn Martin Kormout Römergasse 76 1170 Wien

Wien, 29.11.2019

Sehr geehrte Frau Franner!

Vielen Dank, dass Sie für uns im Jänner 2020 kostenlos Schallschutz-Maßnahmen im Wert von 4.416,-€ durchführen werden!

Das große Anliegen der Caritas-Hospizbewegung ist es, Begleitung in einem Lebensabschnitt anzubieten, der oft von Angst und Unsicherheit geprägt ist. Die Diagnose "unheilbar" verursacht auf mehreren Ebenen tiefe Wunden: Täglich muss damit gerechnet werden, dass die eigene Kraft weniger wird, Fähigkeiten nicht mehr aufrechterhalten werden können, dass die eigene Autonomie in Gefahr ist. Die eigene Zukunft ist ungewiss, Vorhaben können nicht mehr umgesetzt werden. Hospizbegleitung heißt hier, zuhören, gemeinsam Lösungen suchen, trösten. Eine Krankheit, vor allem eine lebensbedrohliche, verändert das Leben der Betroffenen, aber auch das ihrer Familie und ihrer Freunde.

Unsere MitarbeiterInnen begleiten in dieser Zeit PatientInnen wie auch An- und Zugehörige medizinisch, pflegerisch, in sozialen Fragen, therapeutisch und nehmen sich dafür Zeit. Wir begleiten Angehörige auch in der Zeit der Trauer und mit Ihrer Unterstützung werden nun unserer Beratungsräume so benutzbar, dass vertrauliche Gespräche auch wirklich "im Raum" bleiben werden.

Mit bestern Dank für diese großzügige Unterstützung und herzlichen Grüßen,

Erich Borovnyak

Leiter Mobiles Hospiz